



ERNESTO CAPARRÓS

Dos millones de euros para el nuevo centro de salud de Sax

Sax contará con un nuevo centro de salud «moderno y adaptado a las nuevas necesidades de los vecinos», según destacó ayer el conseller de Sanidad, Manuel Cervera, quien puso la primera piedra. Para ello, la Generalitat invertirá dos millones de euros en estas

instalaciones, que sustituirán al antiguo centro, que fue derribado por su lamentable estado. Mientras tanto, la población es atendida en módulos sanitarios instalados en la pista deportiva del barrio Hispanoamérica.